

# 山内分会長が再任

通常総会

## 無事故・無災害を



山内分会長

建設業労働災害防止協会千葉県支部千葉分会（建災防千葉分会、山内）

一信（山内分会長）は20日、2022年度通常総会を千葉市中央区の県経営者会館で開催した。5議案を審議し、いずれも原案通り承認された。このうち、任期満了に伴う役員改選では、山内分会長に伴う役員改選



### 5議案が審議された今回の総会

ほか、22年度事業計画と度事業計画書撰滅にては労働災害撲滅に向けた安全大會や説明会、安全パトロールなどを実施する方針が示されている。

冒頭、あいさつに立

つた山内分会長は就任から2年が経ち、新型コロナウイルス感染症により承認された。このうち、任期満了に伴う役員改選では、山内分会長の再任を決定している。このほか、22年度事業計画書撰滅にては労働災害撲滅に向けた安全大會や説明会、安全パトロールなどを実施する方針が示されている。

続けて議事に以降。21年度の事業報告と決算・監査報告、22年度事業計画と予算の各承認と任期満了に伴う役員改選に関する5議案について、すべて原案通りに承認・可決している。

議決後は、来賓として総会を見守った千葉労働

つた山内分会長は就任から2年が経ち、新型コロナウイルス感染症により承認された。このうち、任期満了に伴う役員改選では、山内分会長の再任を決定している。このほか、22年度事業計画書撰滅にては労働災害撲滅に向けた安全大會や説明会、安全パトロールなどを実施する方針が示されている。

改選した役員の顔ぶれは次の通り（敬称略）。

▽副分会長＝朝倉健吾

（立山工業）、大網友学

（新日本建設）、田中秀

典（清水土木）、菊地浩

長と建設業労働災害防衛協会千葉県支部の堀内利男事務局長が、それぞれあいさつ。近年の労働災害に関する数値データなどをもとに、労災撲滅に向けて全力をあげてほしいと期待を寄せた。

また閉会に先立ち、今回役員改選で相談役を務くことになった、前分会長の伊藤靖雄氏が登壇。山内分会長のもと、日本の基幹産業となる建設業の労働災害防止に力を尽くしてほしいとエールを贈るとともに、自身は一員として今後も同分会員として今後も同分会を支えていくことを表明している。

改選した役員の顔ぶれは次の通り（敬称略）。

▽副分会長＝朝倉健吾

（立山工業）、大網友学

（新日本建設）、田中秀

典（清水土木）、菊地浩